

Frühstück im DUNKELN

Die Blindenpastoral von der Abteilung Spezifische Lebenssituationen lud zum Frühstück im DUNKELN ein.

Dr. Bischof Manfred Scheuer, Silvia Breitwieser, Christiane Roser, Brigitte Niedermaier, Rupert Aschauer, Alois Mayer, Franz Lindorfer und Monika Aufreiter ließen sich auf dieses Experiment ein. Edith Rosenthaler und ihr Ehemann Josef waren sehr bedacht, dass alles gut abläuft.

Wir wurden von Edith Rosenthaler im Namen des Blinden- und Sehbehindertenverbandes Oberösterreich sehr herzlich begrüßt.

Sie führte immer zwei Personen in den dunklen Raum und betonte sehr stark, dass keiner Angst haben braucht und es auch keine Stufen gibt. Als wir alle 10 Personen im Raum saßen erklärte sie uns was am Tisch steht. Sie fragte uns: wie erkennen wir die Butter, Marmelade usw.

Es war für alle ein besonderes Erlebnis. Frau Rosenthaler, die selbst blind ist, beeindruckte uns mit ihrer Fürsorge und Lebensfreude.

von links: Monika Aufreiter, Bischof Manfred, Edith Rosenthaler

